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A PORTA QUE POUCOS ENTRAM E O CAMINHO QUE POUCOS ANDAM (2) 
Mateus 7:13,14 

 
Jesus está falando sobre duas portas: a estreita e a larga. Essas portas são apresentadas por 
Ele, a fim de que façamos uma escolha responsável por uma delas. Jesus não pede que 
fiquemos contemplando as portas, mas para que tomemos a decisão de entrar por uma delas. 
 
1. Entrar pela porta estreita é caso de urgência! 
 
O verbo “entrar”, usado por Jesus, tem o caráter de ingressar ou passar pela porta estreita com 
urgência! Na verdade, Ele está dizendo o seguinte: “Venham urgentemente ou agora mesmo, para 

dentro da porta estreita.” Ao apontar para a “porta estreita”, Jesus está dizendo, que essa é a 
porta certa para se chegar à presença de Deus na eternidade e essa é a única porta. 
 
2. Creia que a “porta estreita” é o Próprio Senhor Jesus. 
 
Só há uma porta que dá passagem para o caminho estreito e ela é o próprio Jesus. � Eu sou a 

porta; quem entra por mim será salvo. Entrará e sairá, e encontrará pastagem. (Jo.10:9 NVI) Jesus 
está dizendo o seguinte: “Eu sempre Sou e existo como a Porta para o Reino de Deus. Aquele 
que entra através de mim será resgatado por Deus e ao passar por Mim, encontrará todos os 
recursos para a vida que Deus dá.” 
 
Procuremos lembrar sobre o que Jesus disse acerca de si mesmo: � Eu sou o caminho, a 

verdade e a vida. Ninguém vem ao Pai, a não ser por mim. (Jo.14:6 NVI) Quem encontra a Deus, 
andará pelo Seu caminho, pela Sua verdade e receberá toda a vida que Ele mesmo oferece. 
No entanto, nós só podemos experimentar essas coisas “através” de Jesus, pois Ele é a única 
porta para chegarmos o Pai – “Ninguém vem ao Pai, a não ser por mim”. 
 
Jesus assegurou o seguinte: � (...) aquele que não entra no aprisco das ovelhas pela porta, mas 

sobe por outro lugar, é ladrão e assaltante. (Jo.10:1 NVI) Na verdade, Jesus está dizendo o 
seguinte: “Todo aquele que se recusa a entrar no curral das ovelhas pelo portão, e entra às 
escondidas por cima do muro, deve ser certamente um ladrão!” 
 
Imagine alguém que deseja entrar em uma empresa evitando passar pela porta. Ele não quer 
ser identificado pelos seguranças como seguir as normas de conduta dentro companhia. O que 
essa pessoa faz? Ela tenta criar um caminho alternativo que a conduza para dentro. No 
entanto, quando identificada por não ter o crachá e nem o registro de permissão da entrada, 
será punida de alguma maneira. Essa pessoa será considerada uma invasora, que tentou 
burlar todo o sistema de segurança. 
 
3. Cuidado, pois no Reino de Deus não há lugar para impostores. 
 
Nós estamos falando sobre o Reino que é de Deus e nele não há invasores, mas fora dele, há 
“impostores”, enganadores, falsificadores ou imitadores. Nós cremos em um Deus que é 
Onisciente, Onipresente e Onipotente, ou seja, Ele tem o conhecimento de tudo, está presente 
em todos os lugares e possui todo o poder. Então, somente aquele que está disposto a andar 
no Seu caminho e na Sua Verdade, é que experimentará a Sua presença como a Sua Vida! 
Ninguém consegue burlar a Sua vigilância. 
 
Então, o que os religiosos fazem? Eles criam uma religião tolerante e ecumênica, que é 
apreciada pela nossa sociedade seguidora do humanismo. Essa filosofia prega que todas as 
pessoas têm dignidade e valor, e, portanto, devem fazer jus ao respeito dos outros homens e 
até de Deus. Ora, se Deus não aceita um determinado comportamento, cria-se um “deus” que 
o aceite e pronto! 
 
4. Lembre-se do que disse Paulo: “De Deus ninguém zomba!” 
 
O ser humano criou a ideia de que não há uma religião verdadeira, que “todos os caminhos” 
levam o homem a Deus e essa é a “porta larga”. É uma porta por onde pode passar de tudo 
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como: a prostituição, sodomia, autojustiça, egoísmo, materialismo, ira, ódio, bebedeira, farra, 
inveja, homicídio, rebeldia e todo o tipo de imoralidade condenada por Deus e Sua Palavra. 
 
No entanto, está escrito: � 7

 Não se deixem enganar: de Deus não se zomba. Pois o que o homem 

semear, isso também colherá. 
8
 Quem semeia para a sua carne, da carne colherá destruição; mas quem 

semeia para o Espírito, do Espírito colherá a vida eterna. (Gl.6:7,8 NVI) 
 
5. Jamais recue diante da “porta estreita”? 
 
“A porta larga” é para pessoas que não querem mudar de comportamento e de vida, a partir 
de Jesus. Então, quando se aproximam da “porta estreita”, consideram o preço e recuam. A 
“porta larga” é uma invenção satânica, pois ele tem a capacidade de se transformar em um 
anjo de luz, a fim de enganar as pessoas. (cf. 1 Co.11:14) 
 
Satanás, à semelhança de Deus, criou uma porta enganosa e Jesus disse que “são muitos os 

que entram por ela”. (Mt.7:13 NVI) A “porta larga” admite que muitos passem por ela, o que 
não ocorre com a “porta estreita”, pois poucos a encontram. 
 
6. A razão da “porta estreita”: Avalie pessoalmente o custo do chamado Divino. 
 
O verbo “encontrar” no texto acima, não tem o significado de achar, mas de “reconhecer ou 
entender” a razão da “porta estreita”. É preciso entender que teologicamente, não há 
salvação em massa no Reino de Deus, mas individual ou pessoal, ou seja, cada pessoa 
precisa avaliar o chamado de Deus, o custo desse chamado e entrar com urgência. 
 
7. Não acredite que é fácil entrar pela “porta estreita”. 
 
Portanto, não é fácil entrar pela “porta estreita”, mas é fácil entrar pela “porta larga”. É fácil 
aceitar uma voz que diz que Jesus quer o nosso bem, que Ele está disposto a nos tornar 
vitoriosos, ricos, prósperos financeiramente falando, que Ele sempre irá curar nossas 
enfermidades e que trará soluções imediatas aos nossos problemas.  
 
É fácil acreditar que se nascemos em um lar cristão, “automaticamente” somos cristãos, que se 
freqüentamos uma igreja, Deus estará muito feliz conosco e que se dermos o dízimo, Deus 
dará o triplo, em troca do que demos a Ele! É fácil acreditar que Deus nos aceita como somos, 
que Ele entende as nossas falhas e pecados, que a qualquer hora nós iremos mudar. 
 
8. Qual é a sua razão para escolher a “porta estreita ou a larga”? 
 
A urgência da “porta estreita” é a transformação do nosso caráter por meio da Verdade de 
Cristo e de Seu Evangelho, para que tenhamos um relacionamento moral com Deus e 
compromisso com os Seus propósitos. Portanto, é buscar primeiramente o Seu governo e uma 
vida aprovada por Ele.  
 
A urgência da “porta larga” é o ganho e o interesse pessoal. Ser governado por Deus e 
buscar uma vida aprovada por Ele, de acordo com as Santas Escrituras, fica em segundo 
plano! 
 
9. Você terá que usar força para entrar pela “porta estreita”. 
 
Então, não é fácil entrar pela “porta estreita”! Jesus disse: � Desde os dias de João Batista até 

agora, o Reino dos céus é tomado à força, e os que usam de força se apoderam dele. (Mt.11:12 NVI) O 
que significa a palavra força nestas palavras de Jesus? Significa a pessoa, que na sua 
agitação mental, recebe o Evangelho com tamanha ânsia, que se torna violenta aos “seus 
próprios desejos mais baixos”, em favor do Evangelho. Ela morre para si mesmo e vive para 
glorificar a Cristo! (cf. Lc.9:23-26; Jo.12:25,26) 
 
10. Busque a Deus com todo o seu coração e você o encontrará! 
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O profeta Jeremias declarou o seguinte: � Vocês me procurarão e me acharão quando me 

procurarem de todo o coração. (Je.29:13 NVI) Buscar a Deus de todo o coração exige um 
tremendo esforço, pois o profeta não fala de parte do coração, mas de todo ele! Quando 
buscamos a Deus, devemos nos render de tal modo a Ele, para passe a ter o controle total de 
todo o nosso ser. 
 
11. Empenhe-se para entrar pela “porta estreita”. 
 
Certa vez, perguntaram a Jesus: � Senhor, serão poucos os salvos? (Lc.13:23 NVI) Jesus 
respondeu: � Esforcem-se para entrar pela porta estreita, porque eu lhes digo que muitos tentarão 

entrar e não conseguirão. (Lc.13:24 NVI) O verbo “esforçar” aqui significa: uma luta cheia de 
agonia, intensa e muito definida. Paulo usa o mesmo verbo ao aconselhar seu discípulo 
Timóteo: � COMBATA o bom combate da fé. Tome posse da vida eterna, para a qual você foi chamado 

e fez a boa confissão na presença de muitas testemunhas. (1 Tm.6:12 NVI) 
 
Entrar com urgência pela “porta estreita” requer uma luta agonizante contra os desejos da 
carne. Requer o desejo ardente pelas coisas de Deus como pelos princípios que Ele 
estabelece. Requer a renúncia do “eu” para amar a Deus e servir ao próximo, de acordo com a 
Sua direção e governo. 
 
Muitos, ao olharem para aqueles quadros ou pinturas sobre o caminho largo e o estreito, pouco 
se concentram nas “portas”, mas se prendem às coisas que são praticadas nos dois 
caminhos. Eles se esquecem que para ingressar em qualquer um dos dois caminhos, terão que 
passar por uma porta, ou seja, a verdadeira e a falsa, a certa e a errada, a de Deus que é 
Cristo e a dos homens, que é a satânica. As atitudes que tomamos são a consequência da 
“porta” que decidimos atravessar. Na semana que vem, se Deus permitir, eu compartilharei 
com vocês sobre os dois caminhos.  


